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Liptako-Gourma Convaincus de la nécessité de poursuivre les luttes héroïques menées par les peuples et les pays africains

pour l'indépendance politique, la dignité humaine et l'émancipation Convinced of the need to continue the heroic struggles

conducted by African peoples and countries for political independence, human dignity and economic emancipation; Faithful

La stratégie de pour la région du Liptak0-Gourma, adoptée en, puis en, sans s'éloigner des grandes orientations traces

depuis la création de I'ALG, place la lutte the Liptako Gourma Region in Border Security and Management, which is funded

by the United States Department of State, IOM commissioned a study of perceptions of Déterminés à exercer pleinement

et à veiller au respect de la souveraineté nationale et internationale ; Résolus à défendre l'unité nationale et l'intégrité des

Etats respectifs ; Considérant les menaces multiformes à l'espace commun aux trois Etats ; Fidèles aux objectifs et idéaux

de l'Autorité de Développement intégré des Etats du Liptako Gourma ; Guidés par l'esprit de fraternité, de solidarité et

d'amitié, Engagés à renforcer les liens séculaires entre leurs Peuples ; Déterminés à exercer pleinement et à veiller au

respect de la souveraineté nationale et internationale Liptako-Gourma Convinced of the need to continue the heroic

struggles conducted by African peoples and countries for political independence, human dignity and economic

emancipation; Faithful to the objectives and ideals of the Liptako Gourma States Integrated Development Authority;
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